

Wählergruppe Eicherloh-Finsingermoos



Das Bürgerhaus Eicherloh - Ein Zentrum für alle!

#### **Max Kressirer**

Ihr Bürgermeister der Gemeinde Finsing

Das Eicherloher Bürgerhaus:

Feuerwehrhaus, Theatersaal, Schützenheim, Vereinsraum. Im Bürgerhaus schlägt das gesellschaftliche Herz von Eicherloh. Das Haus ist Heimat aller Vereine, beherbergt zudem den Jugendund Mutter/Kind-Raum und ist auch das Zentrum vieler sommerlicher Veranstaltungen.

Ein Gebäude mit Räumlichkeiten, die über fünf Ebenen verteilt sind, nur über Treppen zu erreichen, barrierefrei ist das nicht. Eine Behinderten-Toilette fehlt, der Brandschutz entspricht ausgerechnet in diesem Haus nicht mehr den rechtlichen Anforderungen.

Unser Bürgerhaus gilt es nicht nur zu erhalten, sondern auch auf den technischen Stand zu bringen, den unsere Bürger für ihre vielen Aktivitäten verdienen.

Die seitens des Architekten bereits vorgelegte Machbarkeitsstudie zeigt, dass Umbauarbeiten in erheblichem Umfang auf uns zukommen. Gemeinderäte, Vertreter der Vereine sowie die Feuerwehr sind vollumfänglich unterrichtet.

Im nächsten Schritt muss eine Kosten-Nutzen-Berechnung der beiden vorliegenden Varianten erstellt werden, damit auch eine breite öffentliche Diskussion dieser Maßnahmen ermöglicht wird.

Barrierefreiheit ist ein Grundrecht: Denn wo Orte und Räume nicht barrierefrei sind, bleibt eine Teilhabe am kulturellen, politischen und gesellschaftlichen Leben verwehrt.

Immer wieder haben wir bewiesen, dass wir auch so schwierige Projekte umsetzen können.

Dafür stehe ich, dafür werde ich mich auch weiterhin einsetzen.

Dranbleiben - denn jetzt geht's weiter!

Max Kressirer



# Wählergruppe

Eicherloh Finsingermoos



Das Bürgerhaus Eicherloh - Ein Zentrum für alle!



#### **Anna Paulus** GR-Kandidat Platz 5

Als Eicherloherin, als Mutter von drei Kindern und in der Landwirtschaft daheim, treibt mich eine Vielzahl von Themen um. Das fängt bei unserem Bürgerhaus an, das dringend saniert werden muss. Brandschutz ist hier genauso wichtig wie der barrierefreie Zugang: Dass alle, die auf den Rollstuhl angewiesen sind, auch am Vereinsleben teilhaben können. Dieses Haus ist so enorm wichtig für Eicherloh, eine unersetzbare Einrichtung – und das über alle Generationen hinweg.

### Max Rothkopf GR-Kandidat Platz 11

Als 2. Vorstand der Eicherloher Feuerwehr ist das Bürgerhaus für mich ein zweites Zuhause, das dringend saniert werden muss. Rechtlich bindende, bauliche Maßnahmen müssen umgesetzt werden und es erfüllt mich mit Sorge, dass die Barrierefreiheit an keiner Stelle gegeben ist. Die ersten Untersuchungen zeigen, dass Brandschutz, Fluchtwege, die gesamte energetische Situation in Angriff genommen werden müssen.





## Bernadette Bachschneider GR-Kandidat Platz 13

Ich schau auf dieses Haus, das ich liebgewonnen habe, das ich seit meiner Kindheit kenne, in dem Theater gespielt wird, in dem sich die Frauengemeinschaft trifft, wo die Trachtler ihre Heimat haben und die Schützen und all die anderen Vereine. Aber der Brandschutz und die Barrierefreiheit gehören da auch dazu und all die anderen Sanierungsmaßnahmen, um den Bestand des Hauses auch in der Zukunft zu bewahren.

**Dranbleiben -** denn jetzt geht's weiter! **Max Kressirer**